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ПРИМЕНЕНИЕ И РАЗВИТИЕ ИННОВАЦИОННЫХ ИНСТРУМЕНТОВ 

МАРКЕТИНГА В УСЛОВИЯХ ЦИФРОВИЗАЦИИ ЭКОНОМИКИ 

 

Аннотация. В статье авторами обоснована взаимосвязь развития инновационных 

маркетинговых инструментов и изменения привычных способов взаимодействия потребителей 

и организаций на основе применения цифровых технологий. Раскрыты основные источники 

потребительской информации о товарах и услугах, включая социальные сети, мобильные 

приложения, поисковые системы и другие цифровые каналы. Рассмотрены направления 

расширения инновационных инструментов маркетинга, применяемых организациями в условиях 

цифровизации экономики. 
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THE APPLICATION AND DEVELOPMENT OF INNOVATIVE 

MARKETING TOOLS IN THE CONTEXT OF THE ECONOMY 

DIGITALIZATION   

 

Abstract. The authors have substantiated the relationship between the development of 

innovative marketing tools and changes in the usual ways of interaction between consumers and 

organizations using digital technologies. They revealed the main sources of consumer information 

about goods and services, including social networks, mobile applications, search engines and other 

digital channels. The authors examined the directions of expanding innovative marketing tools used by 

organizations in the context of the economy digitalization. 

Keywords: professional competencies, higher education system, labor market, labor quality 

assessment, competence. 
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ИННОВАЦИОННОЕ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВО В РОССИЙСКОЙ 

ЭКОНОМИКЕ: ОСОБЕННОСТИ, ФОРМЫ, ГОСУДАРСТВЕННОЕ 

РЕГУЛИРОВАНИЕ  

 

Аннотация. В статье описываются основные факторы, определяющие необходимость 

государственной поддержки инновационного предпринимательства в России. Раскрываются 

базовые направления освоение инноваций промышленными предпринимательскими субъектами. 

Приводятся основные отличия в деятельности инновационных предпринимательских структур 

по сравнению с традиционным предпринимательством. При этом подчеркивается значимость 

всех форм осуществления предпринимательской деятельности в инновационной сфере: малые 

фирмы являются наиболее распространенной и динамично развивающейся компонентой 

государственного инновационного потенциала в целом, в свою очередь, преимущества крупных 

инновационных компаний позволяют им успешно осваивать базовые инновации и 

стратегические технологии, являющиеся приоритетными для научно-технического прогресса 

национальной экономики в целом. 

Ключевые слова: инновационное предпринимательство, государственное 

регулирование, предпринимательство, инновационная сфера, малые инновационные                

структуры. 
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INNOVATIVE ENTREPRENEURSHIP IN THE RUSSIAN ECONOMY: 

FEATURES, FORMS, GOVERNMENT REGULATION 

 
Abstract. The article describes the main factors determining the need for state support of 

innovative entrepreneurship in Russia. The basic directions of innovation development by industrial 

business entities are revealed. The main differences in the activities of innovative business structures in 

comparison with traditional entrepreneurship are presented. At the same time, the importance of all 

forms of entrepreneurial activity in the innovation sphere is emphasized: small firms are the most 

widespread and dynamically developing component of the state innovation potential as a whole, in turn, 

the advantages of large innovative companies allow them to successfully master basic innovations and 

strategic technologies that are priorities for scientific and technological progress of the national 

economy as a whole. 

Keywords: innovative entrepreneurship, government regulation, entrepreneurship, innovation 

sphere, small innovative enterprises 
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ФОРМИРОВАНИЕ УЧЕТНОЙ ПОЛИТИКИ БЮДЖЕТНОГО 

УЧРЕЖДЕНИЯ В 2024 ГОДУ В РАЗРЕЗЕ АКТУАЛЬНЫХ ИЗМЕНЕНИЙ 

ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА 

 

Аннотация. Представлены современные подходы к формированию учетной политики 

бюджетного учреждения с учетом актуальных изменений законодательства 2024 года, 

отмечен положительный эффект внесения уточнений в законодательство в разрезе повышения 

качества информации об экономическом субъекте, поскольку грамотная организация 

бухгалтерского учета и формирование основных его правил позволяет достичь целостности 

бухгалтерского учета в организации, а также большего эффекта от этой процедуры. 
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FORMATION OF THE ACCOUNTING POLICY OF A BUDGETARY 

INSTITUTION IN 2024 IN THE CONTEXT OF CURRENT CHANGES 

 

Abstract. Modern approaches to the formation of the accounting policy of a budgetary 

institution are presented, taking into account current changes in legislation in 2024, the positive effect 

of introducing clarifications into legislation in terms of improving the quality of information about an 

economic entity is noted, since competent organization of accounting and the formation of its basic 

rules allows achieving the integrity of accounting in an organization , as well as greater effect from this 

procedure 
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АКТУАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ БУХГАЛТЕРСКОГО УЧЕТА  

НЕМАТЕРИАЛЬНЫХ АКТИВОВ 

 

Аннотация. В эпоху глобальной турбулентности ценность бренда и в целом 

нематериальных активов в капитализации компаний стимулирует собственников бизнеса 

непрерывно осуществлять инвестиции в объекты интеллектуальной собственности. Поэтому 

активы предприятия, у которых отсутствует материально-вещественная форма, становятся 

наиболее важными объектами бухгалтерского учета. Задача бухгалтера – своевременно и 

правильно отразить операции по приобретению таких активов в бухгалтерском учете и 

достоверно раскрыть о них информацию в бухгалтерской отчетности. Правила 

бухгалтерского учета нематериальных активов в России постоянно меняются. С 1 января                       

2024 года был введен уже третий по счету учетный стандарт, посвященный неосязаемым 

активам. ФСБУ 14/2022 устанавливает минимально необходимые требования к 

бухгалтерскому учету нематериальных активов, без какой-либо конкретизации фактов 

хозяйственной жизни. На многие вопросы, связанные с учетом нематериальных активов, 

российский бухгалтер не находит ответа в стандарте. В статье изложены основные новации 

нового стандарта, предложен вариант учета нематериальных активов, приобретенных по 

договорам с отсрочкой платежа.   

Ключевые слова: активы, нематериальные активы, неосязаемые активы, 

материально-вещественная форма, учет, бухгалтерский учет. 
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TOPICAL ACCOUNTING ISSUES INTANGIBLE ASSETS 

 

Abstract. In an era of global turbulence, the value of brand and intangible assets in general in 

the capitalization of companies stimulates business owners to continuously invest in intellectual 

property. Therefore, the assets of an enterprise, which have no tangible form, become the most 

important objects of accounting. The task of an accountant is to timely and correctly reflect operations 

on the acquisition of such assets in accounting records and reliably disclose information about them in 

accounting reports. The rules of accounting for intangible assets in Russia are constantly changing. On 

January 1, 2024, the third accounting standard dedicated to intangible assets was introduced. FSAS 

14/2022 establishes the minimum necessary requirements for accounting of intangible assets, without 

any specification of the facts of economic life. The Russian accountant does not find an answer to many 

questions related to accounting for intangible assets in the standard. The article sets out the main 

innovations of the new standard and proposes a variant of accounting for intangible assets acquired 

under deferred payment agreements.   

Keywords: assets, intangible assets, intangible assets, tangible form, accounting, accounting, 

accounting. 
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ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ИНСТРУМЕНТОВ ФИНАНСОВОГО АНАЛИЗА 

ДЛЯ ОЦЕНКИ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ПОТРЕБИТЕЛЬСКИХ ОБЩЕСТВ 

 

Аннотация. В данной статье рассмотрены методы и методики финансового анализа, 

используемые для оценки деятельности экономического субъекта. Представлен теоретический 

аппарат финансового анализа – понятие, деление на внешний и внутренний анализ, алгоритм их 

проведения, целеполагание и необходимость для пользователей. Раскрыты и охарактеризованы 

методы финансового анализа, которые составляют основу методического обеспечения 

финансового анализа, предлагаемого разными учеными для практического использования. 

Раскрыты особенности авторских методик, коэффициентное наполнение и определены их 

недостатки. На основе системы коэффициентов, которые включены в ту или иную авторскую 

методику, на основе реальных данных потребительского общества проведен финансовый 

анализ и обоснован вывод о целесообразности комплексного подхода к оценке финансового 

состояния экономического субъекта. 

Ключевые слова: финансовый анализ, оценка, методики, коммерческая организация, 

авторские подходы, коэффициентный анализ. 
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USING FINANCIAL ANALYSIS TOOLS TO EVALUATE THE ACTIVITIES 

OF CONSUMER SOCIETIES 
 

Abstract. This article discusses the methods and techniques of financial analysis used to assess 

the activities of an economic entity. The theoretical apparatus of financial analysis is presented – the 

concept, the division into external and internal analysis, the algorithm of their implementation, goal 

setting and the need for users. The methods of financial analysis, which form the basis of 

methodological support for financial analysis proposed by various scientists for practical use, are 

disclosed and characterized. The features of the author's methods, the coefficient content and their 

disadvantages are revealed. Based on a system of coefficients that are included in one or another of the 

author's methods, based on real data from the consumer society, a financial analysis was carried out 

and a conclusion was made about the expediency of an integrated approach to assessing the financial 

condition of an economic entity. 

Keywords: financial analysis, valuation, methods, commercial organization, author's 

approaches, coefficient analysis. 
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ИННОВАЦИОННЫЙ ПОДХОД К ОПТИМИЗАЦИИ ДЕПОЗИТНЫХ 

ОПЕРАЦИЙ КОММЕРЧЕСКОГО БАНКА 

 

Аннотация. Данная работа посвящена изучению важнейшего аспекта банковской 

деятельности – депозитным операциям. Для раскрытия данной темы были поставлены и 

решены основные задачи научной работы: рассмотрены теоретические аспекты депозитных 

операций, а также проведен их анализ на примере крупнейшего представителя банковского 

сектора Российской Федерации – ПАО «Сбербанк России». В ходе исследования применялись 

методы структурного и динамического анализа, использовались методики изучения депозитной 

политики кредитных организаций, рентабельности и эффективности их деятельности на 

основе расчета соответствующих коэффициентов и показателей, разработанных 

отечественными специалистами в области банковского менеджмента. В ходе анализа были 

выявлены проблемные места ПАО «Сбербанк России» в области управления депозитами и 

предложен инновационный подход к их устранению.  
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AN INNOVATIVE APPROACH TO OPTIMIZATION  

DEPOSIT OPERATIONS OF A COMMERCIAL BANK 

 

Abstract. This work is devoted to the study of the most important aspect of banking activity – 

deposit operations. To disclose this topic, the main tasks of the scientific work were set and solved: the 

theoretical aspects of deposit operations were considered, and their analysis was carried out using the 

example of the largest representative of the banking sector of the Russian Federation – PJSC Sberbank 

of Russia. In the course of the study, methods of structural and dynamic analysis were applied, methods 

of studying the deposit policy of credit institutions, profitability and efficiency of their activities were 

used based on the calculation of appropriate coefficients and indicators developed by domestic 

specialists in the field of banking management. During the analysis, the problematic areas of Sberbank 

of Russia PJSC in the field of deposit management were identified and an innovative approach to their 

elimination was proposed.  

Keywords: bank, credit institution, banking, deposit operations, attracted resources, deposit 

policy. 
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ВНУТРЕННИЙ ФИНАНСОВЫЙ КОНТРОЛЬ В ЦЕЛЯХ ОБЕСПЕЧЕНИЯ 

ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ БИЗНЕСА 

 

Аннотация. В условиях нарастания макроэкономической нестабильности в целях 

гармоничного развития бизнеса, получения экономической выгоды важным для компаний 

является обеспечение их экономической безопасности. Все действия менеджмента организации 

должны быть направлены на нейтрализацию возможных негативных ситуаций. Для 

достижения этой цели на предприятии должен быть организован внутренний финансовый 

контроль.  

В статье изложены результаты исследования концептуальных аспектов 

экономической безопасности и сущности внутреннего финансового контроля, рассмотрены 

составляющие элементы внутреннего финансового контроля. 

Ключевые слова: контроль, внутренний контроль, финансовый контроль, внутренний 

финансовый контроль, экономическая безопасность. 
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Abstract. In the conditions of increasing macroeconomic instability, in order to ensure 

harmonious development of business and obtain economic benefits, it is important for companies to 

ensure their economic security. All actions of the organization's management should be aimed at 

neutralizing possible negative situations. To achieve this goal, internal financial control should be 

organized at the enterprise.  

The article presents the results of the study of conceptual aspects of economic security                        

and the essence of internal financial control, considers the constituent elements of internal financial 

control. 

Keywords: control, internal control, internal control, financial control, internal financial 

control, economic security. 
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МЕТОДЫ СЦЕНАРНОГО АНАЛИЗА В ЦИФРОВОЙ 

ТРАНСФОРМАЦИИ РЕГИОНА 

 

Аннотация. Исследуется теоретическое и практическое осмысление реализации 

методологии сценарного анализа в условиях трансформационных преобразований региона в 

контексте развития цифровой экономики. Авторами определена категория «регион» как 

целостная социально-экономическая система, имеющая свою собственную структуру, функции, 

связи с внешней средой, историей, культурой, условиями жизни населения, в связи с чем в 

исследовании обозначена потребность в совершенствовании методологии анализа развития 

региона как системообразующего субъекта в условиях развития цифровой экономики. В работе 

определены характеристики региона как многопараметрического и сложно-

структурированного системного образования. Отнесение региона к классу крупномасштабных 

систем позволило авторам выявить отличительные характеристики данной группы, 

заключающиеся в комплексном взаимодействии входящих в нее сегментов, расположенных в 

границах территориального образования и требующих для своего дальнейшего 

функционирования и развития значительного вливания ресурсов и времени для их эффективного 

освоения. Обосновано, что изменяющаяся «цифровая реальность» обусловила необходимость 

моделирования траекторий развития региона как крупномасштабной системы, 

сопровождающееся не только информационным обеспечением процессов принятия решений, но 

также требующее осуществления математического и аналитического описания структурных 

сегментов системы, факторов влияния и их взаимосвязей. Выделены механизмы системного 

анализа, его ключевые особенности применительно к развитию территории. Определены 

преимущества использования методологии сценарного анализа, как разновидности системного 

анализа, позволяющей представить прогнозную модель с описанием факторов влияния и 

оценкой признаков. 

Ключевые слова: методология, регион, социально-экономическая система, 

цифровизация, анализ, сценарий развития. 
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METHODS OF SCENARIO ANALYSIS IN DIGITAL TRANSFORMATION 

OF THE REGION 

 

Abstract. The theoretical and practical understanding of the implementation of the scenario 

analysis methodology in the context of transformational changes in the region in the context of the 

development of the digital economy is explored. The authors defined the category «region» as an 

integral socio-economic system that has its own structure, functions, connections with the external 

environment, history, culture, living conditions of the population, and therefore the study identifies the 

need to improve the methodology for analyzing the development of the region as a system-forming 

subject in the context of the development of the digital economy. The work defines the characteristics of 

the region as a multi-parameter and complexly structured systemic formation. Classifying the region as 

a class of large-scale systems allowed the authors to identify the distinctive characteristics of this 

group, which consist in the complex interaction of its constituent segments, located within the 

boundaries of the territorial entity and requiring for their further functioning and development a 

significant infusion of resources and time for their effective development. It is substantiated that the 

changing «digital reality» has necessitated the need to model development trajectories of the region as 

a large-scale system, accompanied not only by information support for decision-making processes, but 

also requiring a mathematical and analytical description of the structural segments of the system, 

influencing factors and their relationships. The mechanisms of system analysis and its key features in 

relation to the development of the territory are highlighted. The advantages of using scenario analysis 

methodology as a type of system analysis are identified, which allows one to fully present a forecast 

model with a description of influencing factors and an assessment of characteristics. 

Keywords: methodology, region, socio-economic system, digitalization, analysis, development 

scenario. 
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О НАЦИОНАЛЬНОЙ ПОЛИТИКЕ БЕЗОПАСНОСТИ РОССИИ 

 

Аннотация. Мир в последние несколько десятилетий охвачен беспорядком. Кризисы и 

военные конфликты сотрясают континенты. Нарастание диспропорций наблюдается и в 

международной политической системе. Сегодня мир и стабильность нельзя воспринимать как 

должное. Слабые и несостоятельные государства становятся питательной средой для 

исламского терроризма, который также напрямую угрожает нашей стране. Все больше и 

больше конфликтов разгорается в киберпространстве. Интернет – это не только сила добра, 

но и место распространения идеологии ненависти и насилия. В этой изменившейся ситуации в 

сфере безопасности задача федерального правительства – по-новому определить интересы, 

приоритеты и цели политики защищенности нашего государства. В статье раскрыта 

политика национальной безопасности России в условиях современной геополитике и рамки, в 

которых она осуществляется. Автором сделан вывод, что только путем общественных 

дискуссий можно определить, как Россия должна организовывать свою политику безопасности 

в будущем. 

Ключевые слова: безопасность, политика безопасности, защищенность, конфликты. 
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ON THE NATIONAL SECURITY POLICY OF RUSSIA 

 

Abstract. The world has been in turmoil for the past few decades. Crises and military conflicts 

have shaken the continents. The international political system is also witnessing growing imbalances. 

Today, peace and stability cannot be taken for granted. Weak and failing states become a breeding 

ground for Islamic terrorism, which also directly threatens our country. More and more conflicts are 

erupting in cyberspace. The Internet is not only a force for good, but also a venue for spreading 

ideologies of hatred and violence. In this changed security situation, the task of the federal government 

is to redefine the interests, priorities and goals of the security policy of our state. The article reveals 

Russia's security policy in the conditions of modern geopolitics and the framework in which it is 

implemented. The author concludes that only through public discussions it is possible to determine how 

Russia should organize its security policy in the future. 

Keywords: security, security policy, security policy, security, conflicts. 
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ЗНАНИЕОРИЕНТИРОВАННЫЙ ВЕКТОР РАЗВИТИЯ ЭКОНОМИКИ 

 

Аннотация. Глобальная экономика меняется, а вместе с ней и ландшафт экономик в 

мире. Тенденция, начавшаяся в начале XX века, сохраняется. В настоящее время накопление 

богатства за счет применения человеческих знаний и творчества неуклонно опережает 

создание богатства за счет производства продукции, добычи и переработки природных 

ресурсов. Знания все больше становятся важным средством создания стоимости в экономике. 

Характерной чертой экономических отношений, базирующихся на знаниях, является их 

существенная зависимость от интеллектуальных способностей человека, чем от 

материальных затрат или природных ресурсов. В статье приведена интерпретация терминов 

«экономика, основанная на знаниях», «экономика знаний», «работа, основанная на знаниях», 

рассмотрены характерные черты экономики знаний.  

Ключевые слова: экономика, знания, экономика знаний, экономика, основанная на 

знаниях. 
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KNOWLEDGE-ORIENTED VECTOR OF ECONOMIC DEVELOPMENT 

 
Abstract. The global economy is changing, and with it the landscape of economies in the 

world. The trend that began in the early 20th century continues. At present, the accumulation of wealth 

through the application of human knowledge and creativity is steadily outpacing the creation of wealth 

through the production of goods, extraction and processing of natural resources. Knowledge is 

increasingly becoming an important means of value creation in the economy. The characteristic feature 

of economic relations based on knowledge is their essential dependence on human intellectual abilities 

than on material atrates or natural resources. The article provides an interpretation of the terms 

«knowledge-based economy», «knowledge economy», «knowledge-based work», and considers the 

characteristic features of the knowledge economy. 

Keywords: economy, knowledge, knowledge economy, knowledge-based economy, knowledge-

based economy. 
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СОВРЕМЕННЫЙ МЕНЕДЖМЕНТ: ПУТЬ К УСПЕХУ 

 

Аннотация. В настоящее время актуально и целесообразно описывать разными 

терминами условия функционирования и развития современных хозяйствующих субъектов, 

такими как сложность, динамичность, неопределенность, синергичность и другие. Но особый 

интерес вызывают вопросы управления современными организациями различных 

организационно-правовых форм и уровней интеграции в направлении траекторий                                   

их долгосрочного развития в бизнес-пространстве. В этой связи крайне актуальны                         

тренды и тенденции формирования эффективной системы менеджмента в условиях новых 

вызовов.  

В статье рассматриваются предпосылки формирования ключевых аспектов 

формирования и развития менеджмента в эпоху трасформации, а также исследуется 

поступательное изменение подходов к его сущности, развитие концепций от Менеджмента 1.0 

до Менеджмента 5.0. Отдельно выделяются актуальные тренды в современном управлении с 

учетом инновационных тенденций менеджмента.   

Автор обращает пристальное внимание на ключевые аспекты развития                           

трендов современного менеджмента, которые значительным образом влияют на 

эффективность организационно-управленческой и экономической деятельности компании, 

повышение ее результативности и инновационности, значительной целевой 

ориентированности. 

Полученные в ходе исследования результаты могут быть использованы в теории и 

практике изучения трансформации управленческой деятельности на разных иерархических 

уровнях хозяйствующих субъектов в целях повышения их организационной и социально-

экономической эффективности. 

Ключевые слова: менеджмент, эффективность менеджмента, тенденции, тренды, 

система менеджмента, новые вызовы. 
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Abstract. At present, it is relevant and appropriate to describe the conditions of functioning 

and development of modern economic entities using different terms, such as complexity, dynamism, 

uncertainty, synergy and others. But of particular interest are the issues of managing 

modern organizations of various organizational and legal forms and levels of integration in the 

direction of their long-term development trajectories in the business space. In this regard, the trends 

and tendencies of forming an effective management system in the face of new challenges are extremely 

relevant. 

The article examines the prerequisites for the formation of key aspects of the formation and 

development of management in the era of transformation, and also examines the progressive change in 

approaches to its essence, the development of concepts from Management 1.0 to Management 5.0. 

Separately, current trends in modern management are highlighted, taking into account innovative 

management trends. 

The author pays close attention to the key aspects of the development of modern management 

trends, which significantly affect the efficiency of the organizational, managerial and economic 

activities of the company, increasing its effectiveness and innovativeness, significant target orientation. 

The results obtained during the study can be used in the theory and practice of studying the 

transformation of management activities at different hierarchical levels of economic entities in order to 

improve their organizational and socio-economic efficiency. 

Keywords: management, management efficiency, tendencies, trends, management system, new 

challenges. 
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